



## **PRESSEMITTEILUNG**

Citymanagement Wassertrüdingen  
13. Dezember 2016

### **Stadt Wassertrüdingen erhält Auszeichnung "Seniorenfreundliche Kommune"**

Im Sommer 2016 hat das Citymanagement die Bewerbungsunterlagen der Stadt Wassertrüdingen für das Prädikat "Seniorenfreundliche Kommune", das seit einigen Jahren vom Landkreis Ansbach vergeben wird, zusammengestellt und stellvertretend für die Stadt eingereicht. Der Landkreis Ansbach zeichnet mit dem Prädikat Kommunen aus, die sich aktiv der Herausforderung des demographischen Wandels stellen.



Landrat Dr. Jürgen Ludwig überreichte am 17. November 2016 im Altstadtzentrum der zweiten Bürgermeisterin Monika Breit und den beiden Seniorenbeauftragten der Stadt Wassertrüdingen Ursula Danner und Waltraud Billmann feierlich die Auszeichnung "Seniorenfreundliche Kommune". Mit der Auszeichnung werden die Anstrengungen Wassertrüdingens, eine aktive und seniorenfreundliche Politik zu betreiben, gewürdigt.

*Citymanagement Wassertrüdingen, Büro PLANWERK, Katharina Haas*